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 AF-0394/2012  

Anfrage 
Herr Stefan Schweßinger 
Fraktionsvorsitzender der  

B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion - Zie le und Maßnahmen der EVB 
bei der kommunalen Energiewende  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Die Energiewende ist eine Herausforderung auch für die Kommunen. Mit dem 
Atomausstiegsbeschluss der Bundesregierung und der Entscheidung für den Aufbau einer 
dezentralen erneuerbaren Versorgung mit Energie wird sie zum zentralen lokalen Thema. 
Auch der kommunale Energieversorger, die Eisenacher Versorgungs – Betriebe (EVB), der 
Stadt Eisenach muss hierzu ihren Beitrag leisten. Deshalb fragen wir die 
Oberbürgermeisterin: 
 
II. Fragestellung  
 
1. Welche Maßnahmen und kommunalen Projekte haben die EVB seit dem 

Ausstiegsbeschluss der Bundesregierung zur Umsetzung der Energiewende umgesetzt 
bzw. für die nächsten Jahre geplant? 

2. Welche Bemühungen und Maßnahmen unternehmen die EVB auf dem Gebiet des 
Stromsparens und der Energieeffizienz? 

3. Welche prozentualen Steigerungsraten für die erneuerbaren Energien planen die EVB 
jährlich bis 2020 in ihrem Strommix bei der Versorgung mit Elektroenergie ein? 

 
 
 
 
Herr Stefan Schweßinger 
Fraktionsvorsitzender der  
B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


